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Nutzung der Wasserkraft zur Energiegewinnung in Kassel 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Ergebnisse haben die Untersuchungen der Städtische Werke AG 
gebracht, die Wasserkraft zur Erzeugung von erneuerbaren Energien in Kassel 
zu nutzen? 

2. Wie sind die weiteren Planungen der Städtische Werke AG zum Ausbau der 
Wasserkraft zur Energiegewinnung in Kassel? 

 
Die Anfrage ist von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


